



Foto: © Francesco Giordano

»Heißblütige Italiener und humorlose Deutsche? Gemeinsam kommunizieren jenseits von Klischees«

**ein Vortrag von Claudio Cumani am 23. Januar um 18:30 Uhr
im Rahmen der Ausstellung *Italienisches Leben in München***

Gespräche tun uns allen gut. Aber oft verstehen wir uns falsch, vor allem zwischen Menschen aus verschiedenen Kulturen. Denn manchmal haben die gleichen Worte oder Gesten eine andere oder sogar eine gegengesetzliche Bedeutung. Um einen Dialog mit dem anderen zu führen, ist es wichtig, zuzuhören, offen und neugierig zu sein, sich nicht irritieren zu lassen und manchmal Missverständnisse mit Humor zu nehmen. Lassen Sie uns ins Gespräch kommen und unsere Erfahrungen austauschen.

Um Anmeldung wird gebeten: vielfalt@muenchenstift.de